



『全てを子供たちのために』

杉小だより

令和2年10月26日発行 第12号

塩竈市立学校の取組
「挨拶」「くつならべ」
「美しい言葉」
杉小プラスワン
「きれいな黒板」

しおがほ「ふれあい」運動

ふんばから「早ね・早あき・朝ごはん」

みんなで時間を決めよう「テレビやゲーム」

あたたかく語り合おう「夢タイム」

いっしょに取り組む「体力づくり」

子供たちの一生懸命な姿と保護者の皆様の協力的な姿に感動! 校長 秋山 治美

新型コロナウイルス感染症が拡大しつつある中で、保護者の皆様を招いての運動会を実施することができるのか、実施する場合どのような運営の仕方なら可能なのか、土曜日突然小雨が降り始めた中で運動会を実施すべきか順延すべきか、様々な迷いのあった今年の運動会。しかし、子供たちの頑張り、PTA 本部役員の皆様の協力、そして、保護者・ご家庭の皆様のご理解と協力によって、無事、いつもとはちょっと違った運動会を成功させることができました。

ご家庭の皆様には、各学年の競技に合わせて、「演技観覧席」を入れ替わっていただくことをお願いしました。教務主任の放送に合わせて、プログラムごとに場所を移動してくださる皆様の様子を見て、「なんて協力的ですばらしい方々なのだろう」と感動しました。また、運動会の持ち方を、午前開催、赤白対抗なし、児童席からの入退場と大きく変更しましたが、ご理解をいただいたことにも感謝です。本当にありがとうございました。



子供たちの競技、演技も力いっぱい、見ていて感動しました。特に、徒競走はどの学年も風のように駆け抜けたという印象です。走り終わった後、校長のところに来て一礼をするのですが、どの子からもやり遂げた充実感が伝わってきました。最後まで諦めないで走り切ったことに拍手です。

今回、体調不良やご家庭の都合で運動会当日は参加できなかった子供たちがいます。しかし、本番に向けて一生懸命練習を重ねてきました。したがって、18日は、全ての子供たちの思いのつまった運動会だったと言えます。この行事で得たことをこれからの学校生活につなげることができるよう、教職員一同頑張っまいります。



□ 11月の主な行事予定 □

3日(日) 文化の日	17日(火) 市教委学校訪問 全学年5校時限
4日(水) 避難訓練(火災想定) 2校時 わくわく遊び隊④	🍱弁当の日🍱
6日(金) 歯科検診(5年, 3年3組) スクールカウンセラー勤務日	18日(水) わくわく遊び隊⑥
8日(日) 塩竈こどもゆめ議会(6年生2名参加)	20日(金) 授業参観日(1・3・5校時) 🍱弁当の日🍱
9日(月) 尿検査配付日	学級懇談会 14:50
10日(火) 尿検査回収日	スクールカウンセラー勤務日
11日(水) 尿検査回収予備日 わくわく遊び隊⑤	23日(月) 勤労感謝の日
13日(金) 子供の安全守ろうデー プクちゃん号の日	24日(火) 代表委員会
	25日(水) わくわく遊び隊⑦
	27日(金) プクちゃん号の日
	PTA 運営委員会 18:30 会議室

杉小しぐさ **心が通うニコハキ挨拶** **気持ち考えやわらか言葉** **笑顔が絶えない親切ごころ**

10月の「ニコハキあいさつ賞」

1年生：1組 寺澤朋希さん，2組 氏家主太さん，3組 内海安恵さん
2年生：1組 西澤夏緋さん，2組 鈴木李月さん，3組 山本圭翔さん
3年生：1組 高橋心優さん，2組 角田陽菜さん，3組 高木一優さん
4年生：1組 高橋美咲さん，2組 大友遙翔さん
5年生：1組 西城あすかさん，2組 大和田莉音さん，3組 竹内琉偉さん
6年生：1組 目黒里紗さん，2組 小林心愛さん
たんぽぽ学級 川畑力也さん

【ニコハキ学級賞】 今月は該当なしでした。

学校美化の各賞

【教室ぴっぴか賞】

1年3組 2年2組
3年1組 4年2組

【くつせいぞろい賞】

2年1組 2年3組
3年3組 5年2組

子供たちの頑張りを紹介します！！

♥ スポーツ面での活躍！！

《 野球：オール杉小野球スポーツ少年団 》

*【優勝】：第73回志波彦神社鹽竈神社奉納少年野球大会

♥ 文化面での活躍！！

*【県作品展に出展】：宮城県造形教育作品展

3年1組 藤原 龍さん 5年1組 笠原 結乃さん

*【県審査へ】：「作文宮城」

1年2組 阿部 愛美さん 1年3組 及川 芽さん 2年1組 西澤 夏緋さん 2年2組 森田美濤さん
2年3組 中村 真優さん 3年2組 稲木 摩耶さん 4年1組 高橋 壮介さん 4年2組 新屋敷心空さん
5年1組 佐久間俐弥さん 5年2組 山野辺麻那妃さん 6年2組 高山 佳子さん

*【塩竈地区代表】：第66回 読書感想文コンクール

2年1組 阿部 柚希さん，4年2組 三浦 佑斗さん，5年3組 山本 健正さん

安全確保に向けて、「下校時刻」を早めます！！

日がだいぶ短くなりました。子供たちの安全確保に向けて、11月から「下校時刻」を早めます。11月から2月までの下校時刻は、午後3時45分です。「学校からまっすぐ帰る」「できるだけ複数で帰る」。交通安全に加え、不審者対策も考慮した指導をしています。ご家庭でもお声掛けをお願いいたします。

「オレンジリボン運動」で虐待のない社会の実現を！！

11月は厚生労働省、内閣府が主唱する「児童虐待防止推進月間（オレンジリボンキャンペーン）」です。日々報道されるような悲惨な児童虐待事件により、かけがえのない子供たちの命や心が傷付けられています。学校でも、児童虐待の未然防止等に向けて尽力しているところです。情報やお気付きの点等がありましたら、学校、または、塩竈市子育て支援課までご連絡をお願いいたします。どんなに小さなことでも結構です。

【塩竈市子育て支援課 ファミリーダイヤル】022-364-1178

【児童相談所 全国共通3桁ダイヤル】189（いちはやく）



新型コロナウイルス感染症に関わる連絡方法について

近隣市町村での新型コロナウイルス感染症の患者の方が増加しております。万が一、ご家族あるいはお子さんがPCR検査を受けることになった場合は、学校までご連絡をお願いいたします。週休日（土・日）や祝日等は学校携帯までご連絡をお願いいたします。携帯が繋がらない場合は、お手数ではありますが、ショートメールでお知らせください。ショートメールに返信がない場合は、ご面倒をお掛けしますが、塩竈市教育委員会教育総務課へご連絡ください。

学校携帯 080-3144-7843（教頭が持参しています）

塩釜市役所教育総務課 022-364-1111

紹介します！

10月1日から杉の入小学校に新しい職員が加わりました。大和田佳苗さんです。学習支援員として朝の検温の補助・授業のTT指導等の仕事をしていただきます。よろしくお祈りいたします。

杉小しぐさ

心が通うニコハキ挨拶

気持ち考えやわらか言葉

笑顔が絶えない親切ごころ

特集：第5学年：「花山宿泊学習」

◎ 今回は、1泊2日で「宿泊学習」を行った5年生の活動の様子を特集してお伝えします。5年生は、9月25日（金）から、「花山」に出掛けました。バスを2台から3台に増やすなど、新型コロナウイルス感染症予防の対策を十分に行い、97名は元気に学校を出発しました。

* 1日目：焼き板作り

「花山」はあいにくの雨模様。予定していたウォークラリーは実施できませんでした。そこで、2日目に予定していた「焼き板作り」を前倒しで行うことにしました。

一斗缶の中で「板」を好みの色になるまで焼き上げて、その後、金ブラシと布で「板」を磨いていきます。木目がきれいに浮かび上がったら完成です。例年なら、仕上げは学校で行いますが、今年は「自然の家」の体育館をお借りして着色まで行いました。



* 1日目：キャンドルサービス

子供たちが楽しみにしていた「キャンプファイヤー」も中止に……。体育館で「キャンドルサービス」を行いました。ろうそくが一つ一つともされていく幻想的な雰囲気の中、いつもにぎやかな子供たちも静寂を楽しむ様子が見られました。「スタンツ」では、練習の成果を発揮して、大盛り上がりでした。



* 2日目：ハイキング

2日目は天候も回復し、ハイキングを行うことができました。「ホタルの道」という林の中の小道を自然の音に耳を傾けながら、ゆっくりと歩きました。登りの道では、「もう少しだよ」「慌てないでゆっくり行こう」と励まし合う姿が見られました。



杉小しぐさ

心が通うニコハキ挨拶

気持ち考えやわらか言葉

笑顔が絶えない親切ごころ

